



Himpelchen und Pimpelchen
klettern auf den Berg.
Himpelchen ist Heinzelmännchen
und Pimpelchen ein Zwerg.
Sie blieben lange dort oben sitzen
und wackelten mit ihren Zipfelmützen.
Doch nach sechsundzwanzig Wochen
sind sie in den Berg gekrochen,
schlafen dort in guter Ruh,
sei nur still und hör gut zu!
Chrrr, chrrr, chrrr!

Von Marie Engelmann-Herz

Himpelchen und Pimpelchen sind die beiden Daumen, die z.B. die aufgestellten Knie erklimmen. Dort wackeln sie, bis sie in der Faust verschwinden. Dann hört man es ganz leise schnarchen.